

Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur - Force Ouvrière



Force Ouvrière boycottée à nouveau le Comité technique ministériel

Le 10 juillet dernier, les organisations syndicales Force Ouvrière présentes au ministère de l'intérieur ont procédé au boycott du Comité technique ministériel du Ministère de l'Intérieur. Faute de quorum la réunion a été annulée.

Le Comité technique ministériel est à nouveau convoqué ce mercredi 16 juillet 2014, sans aucune évolution de la situation dénoncée.

En conséquence, les organisations syndicales Force Ouvrière n'ont aucune raison valable de répondre à un rendez-vous dont elles déplorent la précipitation et qui consacre à nouveau l'échec du dialogue social.

A quoi sert d'encenser les vertus de la démocratie sociale si l'Etat demeure replié et préfère le passage en force, en lieu et place de la concertation sociale ?

Les organisations syndicales Force Ouvrière rappellent leur opposition à la mise en œuvre des arrêtés installant les SGAMI au niveau des zones de défense sans consultation des comités techniques locaux habilités à cet effet. Ce constat pourrait relever un « bug juridique ». La mutualisation des moyens de la police, de la gendarmerie et des préfectures relève aujourd'hui des questions restées sans réponse, les conditions d'une adhésion des personnels ne sont toujours pas réunies.

Fait à Paris le 15 juillet 2014